

Rote Totz 2848 m – 3. August 2024

Wie so oft in diesem Sommer musste auch unsere Tour auf die Alte Gemmi wetterbedingt umgeplant werden. Für unsere Tourenleiterin Pia war das aber kein Problem und sie hat für uns eine spannende Ersatztour gefunden.

Unsere Tour begann früh am Morgen. Mit den öffentlichen Verkehrsmitteln fuhren wir nach Leukerbad, wo wir dank der Seilbahn die ersten Höhenmeter schnell meisterten. Es hat sich immer wieder gezeigt, dass im SAC Seeland die Anreise mit dem ÖV die grösste Schwierigkeit bei Bergtouren darstellt und so brachen wir nach einer kurzen Kaffeepause nicht in vollständiger Anzahl in Richtung Lämmerenhütte auf. Das Wetter war ziemlich trüb und kalt. Das konnte uns aber die Laune nicht verderben. Von der Lämmerenhütte stiegen wir auf dem blauen Weg weiter auf. Der Weg war schön aber trotz August mit einigen Schneefeldern bedeckt. Ab der Rote Totz Lücke ging es durch wegloses Gelände in Richtung Gipfel. Nun kam die Herausforderung des Tages - die 3 Meter Kletterei – die aber im Nachhinein doch nicht so schwierig war. Auf dem Gipfel hat uns der verspätete ÖV-Reisende eingeholt und so waren wir vollzählig.

Gestärkt mit Sandwich machten wir uns an den Abstieg zum Stöckhüttli, wo uns die Hütten- gaudi mit Apéro erwartete (Danke Andrea und Team!). Pia war in ihrem Element und hat für uns eine abwechslungsreiche Abstiegsroute über Stock und Stein mit Hoch- und Runterkaxeln gefunden.

Trotz Planänderung war es ein super schöner Tag. Vielen Dank an Pia und die anderen Teilnehmer.

Veronika